



Ini Dia Kejutan Penampilan Idol K-pop di Acara Build Up yang Tidak Boleh Dilewatkan!

Description

Audisi “Build Up: Vocal Boy Group Survival” telah memulai episode pertamanya dengan menampilkan 40 peserta yang dibagi menjadi empat tipe suara, yakni Allround, Soul, Power, dan Unique. Setiap peserta diberi kesempatan untuk memberi penilaian untuk sesama peserta melalui Voice Check-in dan melalui misi pertama yang membagi mereka menjadi grup beranggotakan empat orang. Selanjutnya, mereka akan menyanyikan lagu pilihan yang mewakili berbagai genre musik K-pop.

Pada episode pertama, 12 peserta tampil dengan menyanyikan lagu “IF YOU” milik grup K-pop BIGBANG, yang diikuti oleh gall lain yang menyanyikan “Every Moment of You” dari Sung Si-kyung, dan satu lagi dengan lagu balada populer milik grup Brown Eyes berjudul “Don’t Go, Don’t Go”. Para juri memberikan tepuk tangan sembari berdiri atas penampilan grup, dan memilih peserta top tier dari setiap grup.

Program ini juga menampilkan para peserta yang sebelumnya sudah dikenal publik, seperti mantan personel grup band DAY6 Im Jun-hyeok, Jeonwoong dari AB6IX, Kang Seok-hwa WEi, Geonu dan BAIN JUST B, Park Jeup dan Yeo One PENTAGON. Tujuan program ini adalah untuk menelurkan kuartet pria yang akan aktif selama dua tahun.

Menariknya, program ini juga menampilkan sejumlah juri terkenal, seperti Seo Eun-kwang dari BTOB, solois Kim Jae-hwan, Solar dari MAMAMOO, Wendy dari Red Velvet, Baekho, penyanyi Lee Seok-hoon, dan Seungkwon SEVENTEEN dalam acara melalui foto. Mnet, selaku penyelenggara, mengklaim bahwa fokus program “Build Up” adalah pada kemampuan vokal peserta, dengan pendekatan vokal-sentris yang siap memikat penggemar.

Dengan diadakannya para peserta dan juri yang sudah dikenal publik, “Build Up” menawarkan pengalaman audisi yang menarik dan akan menarik minat para pecinta musik K-pop. Program ini menampilkan berbagai bakat dari para peserta, serta menunjukkan bagaimana para juri berusaha memberikan penilaian yang tegas namun hangat. Semua itu membuat episode pertama “Build Up: Vocal Boy Group Survival” layak untuk ditonton.

Ringkasan Kejutan penampilan idola K-pop di Build Up dan yang bisa diharapkan

Episode pertama program audisi “Build Up: Vocal Boy Group Survival” tayang di Mnet dan YouTube. Para peserta termasuk penyanyi idola K-pop dibagi ke dalam empat tipe suara dan diberi misi menyanyikan lagu-lagu K-pop. Para juri dari grup-grup K-pop juga memberi penilaian. Program ini merupakan audisi yang fokus pada kemampuan vokal peserta, dengan tujuan melahirkan sebuah grup vokal pria. Para juri antara lain Seo Eun-kwang, Wendy Red Velvet, Baekho, Solar, dan Kim Jaehwan. Seungkwon SEVENTEEN juga terlibat dalam program ini. Program ini diproduksi oleh Ma Doo-sik yang mengklaim fokus pada kemampuan vokal peserta. Para peserta termasuk mantan personel grup band DAY6 Im Jun-hyeok, Jeonwoong dari AB6IX, Kang Seok-hwa dari WEi, Geonu, BAIN dari JUST B, Park Jeup, dan Yeo One dari PENTAGON. Para juri terkesan dengan peserta dan program ini berbeda dari program audisi lainnya karena fokus pada kemampuan vokal peserta.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark